



– Anzeige –

die pflegepartner duisburg gmbh

Erste Impfung erfolgreich durchgeführt

Der Anruf kam am Mittwoch, 6. Januar 2021: „Wir kommen am Sonntag mit dem Impfteam zu Ihnen – bereiten Sie bitte alles vor ...“

„Okay, wir haben vier Tage Zeit. Gut, dass wir schon einen entsprechenden Kühlschrank für die Impfdosen gekauft haben! Jetzt müssen wir ‚nur noch‘ die Räumlichkeiten für die Impfstraße vorbereiten und das Drumherum organi-

sieren,“ so Birgitta Hübelmann, Geschäftsführerin der pflegepartner duisburg gmbh auf der Horststraße 30 in Meiderich-Berg. Ein sportliches Programm wurde von ihr und ihren Mitarbeiter*innen erwartet – aber pünktlich zum Impfstart am Sonntag, 10. Januar 2021, war alles fertig! Die schriftliche Einverständniserklärung der zu impfenden Personen war eingeholt, die

Räume waren ordnungsgemäß vorbereitet, die Unterbringung der Impflinge und deren Begleitpersonen vor und nach der Impfung war geklärt und auch der Transport der nicht mobilen Impflinge ohne Angehörige, die von zu Hause abgeholt und wieder gebracht wurden, war

durch einen Fahrdienst organisiert.

Sonntagmorgens um 8.00 Uhr wurde der Impfstoff unter höchsten Sicherheitsvorkehrungen in den Räumen der Tagespflege an der Horststraße angeliefert, um 9.00 Uhr kam das Impfteam – eine Ärztin und zwei Medizinisch-Technische Assistenten – und dann ging es los. Die ersten Personen warteten schon ungeduldig im Markt-Treff, der für diesen Tag als Aufenthaltsraum zur Verfügung stand. Einer nach dem anderen wurde nacheinander zu der Ärztin gebracht, die nochmal über die Impfung aufklärte – natürlich alle mit FFP2-Masken ausgestattet. Dann ging es in den nächsten Raum zur Impfung. Zack, war die Spritze gesetzt. Nun durften sich die Impflinge in der Wohnküche der Tagespflege bei Kaffee und Mineralwasser eine halbe Stunde ausruhen. Hierbei wurden von den Mitarbeiter*innen der pflegepartner Blutdruck und Puls gemessen. Um 15.30

Uhr wurde die letzte Impfung durchgeführt. Insgesamt wurden 66 Tagespflegegäste und Mitarbeiter*innen geimpft. Die zweite Impfung erfolgt am 31. Januar 2021.

Es lief alles reibungslos, bei keinem der Impflinge gab es schwerwiegende Nebenwirkungen, allen ging es nach der Impfung gut und sie freuen sich auf die zweite Impfung – denn erst danach ist man gegen das Corona-Virus geschützt. Trotzdem sollte man in der Pandemie-Phase nicht auf den Mund-Nasen-Schutz verzichten und sich an die Abstandsregeln halten. „Der kleine Pieks tut gar nicht weh“, so eine geimpfte Seniorin, die sich schon darauf freut, ihre Enkel wieder in den Arm nehmen zu können.

Ein großer Dank geht an Birgitta Hübelmann und ihr Team, die sehr gut organisiert waren und die Gäste bestens umsorgt haben. Für den zweiten Impftag ist man auf jeden Fall gut vorbereitet.

